

# *Le président vénézuélien rejette les déclarations d'ingérence du gouvernement espagnol*

---



Caracas, 20 janvier, (RHC-PL).-Lors de l'investiture du Conseil National de l'économie productive, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a rejeté les déclarations d'ingérence du gouvernement espagnol.

Nicolas Maduro a exigé du respect pour la souveraineté et l'indépendance du Venezuela et a demandé au chef du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy de s'occuper des problèmes des citoyens de son pays au lieu de critiquer la vie du peuple vénézuélien.

Le président vénézuélien a en plus souligné que l'Espagne se heurte à l'heure actuelle à de graves problèmes de chômage. C'est pourquoi Mariano Rajoy ne devrait pas critiquer un État dont le taux de chômage est en dessous de la moyenne mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81794-le-president-venezuelien-rejette-les-declarations-dingerence-du-gouvernement-espagnol>



**Radio Habana Cuba**